

NEWSLETTER

28 de octubre de 2021 | Núm. 1078

2021



+ AGENDA

+ CONVOCATORIAS



AGENDA

<u>i</u>ANDALUCÍA POR EL FUTURO DE EUROPA!

Desde Andalucía, animamos a los andaluces y andaluzas, en especial a los jóvenes, a participar en la CONSULTA CIUDADANA Andalucía por el Futuro de Europa, un cuestionario dirigido a la ciudadanía andaluza sobre los temas de trabajo de la Conferencia sobre el Futuro de Europa. Sus resultados formarán parte de las conclusiones que Andalucía presentará a la Conferencia sobre el Futuro de Europa.

EUROPCOM 2021: CAMBIAR LA COMUNICACIÓN, COMUNICAR EL CAMBIO

Fecha: 8-9.11.2021

La edición de este año se centrará en tres temas principales: Democracia, Pacto Verde y Digitalización, que incluirán temas de discusión sugeridos por los solicitantes.

Organizado por: Plataforma digital EuroPCom Lugar: online

CUMBRE DE INNOVACIÓN
TURÍSTICA 2021: Reanudar las
nuevas formas de viajar
Fecha: 10-12.11.2021

Sevilla acogerá de nuevo este año tres días de *masterclass* disruptivas en las

Andalucía presenta recomendaciones ante la Comisión ARLEM

Andalucía presentó diversas recomendaciones en innovación y desarrollo sostenible

La Comisión de Desarrollo Sostenible de la Asamblea Regional y Local Euromeditérranea (ARLEM) reúne a miembros del Comité Europeo de las Regiones (CDR) y a autoridades locales y regionales de países de la vecindad meridional.

En su borrador de dictamen sobre <u>"Ecosistemas innovadores y start-ups en la región mediterránea como medio de recuperación de la crisis de la Covid-19"</u>, **Juan Manuel Moreno Bonilla**, presidente de Andalucía, incluyó recomendaciones en diez ámbitos. Estos van desde la actualización de los marcos legislativos, la facilitación del acceso a la financiación y la inversión en educación empresarial hasta el fomento de la colaboración entre las universidades y las empresas, la mejora de los mecanismos de evaluación y retroalimentación, y la inversión en infraestructura.

Su informe, que fue presentado por José Enrique Millo Rocher, secretario general de Acción Exterior de la Junta de Andalucía también cita ejemplos de buenas prácticas. Los ejemplos incluyen plataformas digitales y otras formas de colaboración multidisciplinaria público-privada, así como programas y proyectos para apoyar las ciudades inteligentes, la investigación y los solicitantes de empleo. El informe también llama la atención sobre el apoyo ya proporcionado por los programas regionales financiados por la UE.



que saldrán a escena casos de éxito sobre nuevas estrategias de viajes.

Organizado por: Next Business Exhibition Lugar: Sevilla

FORO EUROPEO "AIRE PURO"

Fecha: 18.11.2021

Las políticas en materia de calidad del aire funcionan; la calidad del aire ha mejorado en toda la Unión Europea en las últimas décadas. Pero esto no significa que hayamos resuelto el reto de la contaminación atmosférica, la cual sigue causando enfermedades respiratorias y cardiovasculares, y sigue siendo la primera causa medioambiental de muertes prematuras en Europa.

Organizado por: Comisión Europea y Ministerio de Transición Ecológica y Reto Demográfico Lugar: Madrid

FORO "CIUDADES Y REGIONES PARA LAS ASOCIACIONES INTERNACIONALES 2021"

Fecha: 29-30.11.2021

La edición de 2021 se centrará en: recuperación sostenible y verde, ciudadanía participativa y buen gobierno

La Comisión celebra los resultados de la convocatoria del Pacto Verde Europeo Horizonte 2020

73 proyectos seleccionados para una financiación de 1000 millones de euros

Esta última convocatoria en el marco de Horizonte 2020 representa un hito en el camino hacia la consecución de los objetivos del Pacto Verde Europeo, contribuyendo a la **respuesta de la UE a las crisis simultáneas del clima y la biodiversidad**, al tiempo que acelera una recuperación justa y sostenible de la pandemia de coronavirus.

La comisaria de Innovación, Investigación, Cultura, Educación y Juventud, Mariya Gabriel, ha agradecido a la comunidad investigadora su "entusiasta respuesta a la convocatoria" y se mostró "emocionada de ver cómo se están embarcando en el camino para inventar soluciones concretas para una transición a una sociedad climáticamente neutra y una recuperación sostenible".

Cinco de los 73 proyectos seleccionados para su financiación ocuparon un lugar central en el evento celebrado el 27 de octubre para presentar sus objetivos, resultados esperados y explicar cómo afectarán a nuestra vida cotidiana. Cubren áreas como la protección de los hábitats de agua dulce, la prevención y gestión de incendios forestales, comidas escolares sostenibles y saludables, aeropuertos verdes e inteligentes e hidrógeno verde para descarbonizar sitios industriales.



CONVOCATORIAS

BOLETÍN ACTUALIZADO SOBRE CONVOCATORIAS EUROPEAS ABIERTAS

Este boletín de la Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas ofrece información sobre las convocatorias en vigor en todos los ámbitos de actividad y programas de la Unión Europea.

DIÁLOGO CON INVERSORES A TODOS LOS NIVELES PARA LA FINANCIACIÓN DE INVERSIONES EN ENERGÍAS LIMPIAS

Plazo: 29.10.2021

El contratista creará un diálogo multinivel con las partes interesadas que operará a través de grupos de trabajo, lo que ayudará a preparar estudios sobre la eficacia de los regímenes financieros y productos de inversión actuales y previstos en todos los segmentos del sector de la energía en los Estados miembros y la UE.

ESTUDIOS EN EL ÁMBITO DE LA POLÍTICA PRESUPUESTARIA DE LA UNIÓN EUROPEA

Fecha: 22.11.2021

El objetivo es permitir que los servicios del CDR dispongan de un contrato marco para la prestación de servicios de asistencia científica, jurídica, documental y editorial a los órganos, miembros, ponentes y servicios del CDR.

El comercio agroalimentario de la UE sigue mostrando un sólido crecimiento

El superávit comercial agroalimentario global aumentó un 18% los primeros siete meses del año en comparación con el mismo período en 2020

Si bien el año comenzó lentamente, el valor total del comercio agroalimentario de la UE (exportaciones más importaciones) para enerojulio 2021 se situó en 183.800 millones de euros, un aumento del 3,2% con respecto al período correspondiente del año pasado. Las exportaciones fueron casi un 6% más altas, con 111.400 millones de euros, con importaciones que cayeron marginalmente un 0,2% hasta los 72.400 millones de euros.

El mayor aumento de las exportaciones se observó en las que se realizaron a Estados Unidos, cuyo valor creció en 1.600 millones de euros, es decir, un 13%.

Continuando con la tendencia observada a lo largo de 2021, el mayor descenso de las exportaciones agroalimentarias se observó en las del Reino Unido, con una caída de 411 millones de euros.

El mayor aumento de las importaciones agroalimentarias se observó en los productos procedentes de Brasil, que crecieron 849 millones de euros o un 12% en comparación con el mismo período de 2020.

La disminución general de las importaciones agroalimentarias se debió principalmente a una fuerte caída de las importaciones procedentes del Reino Unido, que se redujeron en 2.400 millones de euros o un 29% en comparación con los primeros siete meses de 2020.

Más información y estadísticas



EUROCLUSTERS PARA LA RECUPERACIÓN DE EUROPA

Plazo: 30.11.2021

Esta medida pondrá en marcha iniciativas conjuntas de agrupaciones para la recuperación de Europa con como esfuerzos organizados para mejorar la resiliencia de los ecosistemas industriales o la transformación verde y digital.

IMPLEMENTACIÓN DE MEJORES PRÁCTICAS PARA HACER FRENTE A LOS PROBLEMAS MENTALES ACENTUADOS POR ELCOVID-19

Plazo: 25.01.22

El objetivo de la acción es aumentar la concienciación, el intercambio de conocimientos y el desarrollo de capacidades en el área de la salud mental.

Los ministros de Energía de la UE tratan el aumento de los precios de la energía

El 26 de octubre, los ministros se reunieron en Luxemburgo

Los ministros intercambiaron impresiones sobre el aumento de los precios de la energía y debatir posibles medidas de contención a escala nacional y de la UE. El objetivo era dar continuidad al debate del Consejo Europeo de los días 21 y 22 de octubre.

Los ministros han acogido favorablemente el **conjunto de medidas de la Comisión** como un buen punto de partida para los debates y, en general, se han mostrado de acuerdo con el análisis de la Comisión sobre las causas de la subida de los precios de la energía.

En cuanto a las **medidas a corto plazo**, los ministros han coincido en que deben adoptarse urgentemente medidas nacionales para proteger a los consumidores más vulnerables.

Los ministros también han debatido posibles opciones a medio y largo plazo, como la reforma del mercado mayorista de la electricidad, los regímenes voluntarios de compra conjunta de gas y las soluciones de almacenamiento a escala de la UE.

Los ministros de Energía han acordado hacer balance en diciembre de los precios de la energía y de los progresos realizados en la aplicación de las medidas incluidas en el conjunto de medidas de la Comisión. Asimismo, preparan el terreno para el Consejo Europeo de diciembre, en el que los dirigentes de la UE volverán a tratar la cuestión de los precios de la energía.

RESPUESTA AL CORONAVIRUS

Para más información, puede consultar la última actualidad sobre las actividades de respuesta de la Unión Europea frente a la crisis del coronavirus en la página web oficial de la Comisión Europea: Comisión Europea: coronavirus

BÚSQUEDA DE SOCIOS

ROOTS es un proyecto europeo de desarrollo y creación de redes que pretende establecer y mantener ecosistemas culturales transnacionales dentro de los grupos jóvenes europeos en el contexto de la música, la tecnología y la gestión en colaboración con salas establecidas y profesionales.

El objetivo del proyecto es asociarse con 2-5 locales (con capacidad entre 500 y 800 espectadores) comprometidos de toda Europa que tengan experiencia o interés en trabajar con jóvenes talentos locales dentro de la joven escena europea de la música, el sonido y la tecnología de iluminación, así como

Fecha límite para presentar solicitudes: 15 de noviembre

gestión

No dude en ponerse en contacto con nosotros para recibir más información.